



La semaine des mathématiques dans le premier degré en Charente-maritime

publié le 10/02/2022

Descriptif :

Cet article présente les actions proposées aux écoles par le groupe départemental en mathématiques de Charente-Maritime dans le cadre de la semaine des mathématiques

Le groupe Mathématiques de Charente-Maritime propose à toutes les classes, des activités à réaliser, au choix des enseignants :

- Dès le 28 février, pour ceux qui souhaitent finaliser, valoriser, vulgariser le travail des élèves, lors de la semaine nationale des mathématiques ;
- À partir du 7 mars, pour ceux qui souhaitent impulser un travail avec les élèves à l'occasion de ce moment fort et poursuivre durant la période 4.

Plusieurs activités sont proposées :

- Codage de lettres avec des formes géométriques dans le but de réaliser une production plastique (cycle 1) ;
- Réalisation d'une œuvre avec des assemblages de pièces de type tetris (cycles 1 et 2) ;
- Mise en scène des figures et des propriétés géométriques (cycles 1, 2 et 3) ;
- Réalisation d'un musée virtuel des représentations graphiques des tables de multiplication (cycle 3).

Les activités proposées sont disponibles sur [un blog pédagogique](#) dédié à la semaine des mathématiques en Charente-maritime.



Œuvre d'art géométrique sur la page d'accueil du blog

Cette semaine des mathématiques entend aussi valoriser les nombreuses actions mises en œuvre tout au long de l'année dans les écoles en faveur du rayonnement des mathématiques.

Le groupe départemental (PMC/PMD, PEMF, CPC Numérique et CPD arts visuels (pour travailler spécialement cette thématique) propose également un accompagnement aux écoles qui se saisiront de cette offre d'enseignement.

